

学校祭が開催されました

11月8日（土）に学校祭が開催されました。どこの会場も、多くのお客様で大変賑わいました。各科・コース、クラスの団結がより一層深まったと思います。

I. 各科展示

- ①中学…附属中学校紹介，総合学習（日本文化再発見）展示。
- ②普通科…各コースの展示。調べ学習やモザイクアートが展示されました。
- ③生活教養科…フード・ファッション。手工芸の展示。
- ④情報商業科…情報商業科紹介展示。
- ⑤調理科…3年生卒業作品展示
- ⑥音楽科…音楽科紹介展示。



写真は、各科・コースの生徒による作品です。形は違いますが、どの作品からも生徒の作品に対する思いが伝わってきます。

II. 文化部展示

茶道部・華道部などの展示や販売が行われました。



III. 野外ステージ

毎年恒例の吹奏楽部のパフォーマンス、生徒による歌やダンスの発表に加え、今年度はチアダンス部によるオープニングダンスや、生活教養科の保育専門分野2・3年生による発表もおこなわれました。



IV. 記念講堂

吹奏楽部の演奏、生活教養科によるファッションショー、演劇部による劇、毎年恒例の音楽科によるオペレッタが披露されました。完成度が高く、客席も満員でした。



V. 模擬店・第二グラウンド(人工芝サッカー場)

本校自慢の **utanf** 調理科フードコート
や各科・クラスによる模擬店で賑わいまし
た。

また,今年度新しく整備された人工芝グラ
ウンドでは,各運動部によるデモンストレー
ションが行われました。



VI. オープンキャンパス

小中学生を対象にオープンキャンパスを開催しました。今年は約150組の方々が参
加され, 学校生活の様子などを熱心に見学していただきました。